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Los días 25, 26 y 27 de noviembre tuvo lugar, en el 
Palacio de Congresos de Barcelona en Montjuïc, el 
41 Congreso de la Societat Catalana d‘Oftalmologia.

La sesión inaugural fue presidida por el Dr. Lluis 
Blanch, secretario de l‘Acadèmia de Ciencias Medi-
cas i de la Salut de Catalunya i Balears; el Profesor 
Barraquer, presidente de la Sociedad Española de 
Oftalmología y el Dr. Ferran Mascaró, presidente de 
la Societat Catalana d‘Oftalmologia.

El tema principal fue Oculoplastia que se desarrollo 
en cinco mesas redondas:

– “Obstrucción lagrimal” moderada por el Dr. Fe-
rran Mascaró Zamora (Hospital Universitari de 
Bellvitge).

– “Párpado” moderada por la Dra. Estrella Fernan-
dez (Institut Clínic d‘Oftalmologia).

– “Cosmética palpebral” moderada por el Dr. 
Gorka Martínez Grau (Centre d‘Oftalmologia 
Barraquer”).

– “Órbita” moderada por el Dr. Ramón Medel 
(Institut de Microcirugía Ocular).

– “Oculoplastia infantil” moderada por el Dr. Joan 
Prat (Hospital Sant Joan de Déu).

La Comunicación digital solicitada “Queratoplastias 
lamelares automatizadas” fue presentada por los 
Dres. Toni Salvador y Antoni Sabala

El Congreso contó con la participación de represen-
tantes de casi la totalidad de Centros, tanto públicos 
como privados, con docencia de Cataluña, así como 
expertos de ámbito nacional e internacional.

La jornada previa al congreso se dedicó a cursos sobe 
distintos temas de la especialidad

Se entregaron las Medallas como Socios de Honor de 
la Societat a los Dres.: Jordi Ferrer Ruiz; Carlos Dante 
Heredia García y Josep Maria Simón Tor.

41 Congreso de la Societat Catalana 
d’Oftalmologia

Como cada año se concedió la beca a un proyecto de 
investigación, en este caso fue para los Dres. Josep 
Badal Lafulla del Hospital Moisés Broggi y Miguel 
A. Zapata Victori del Hospital Vall d‘Hebron por su 
estudio “Pigment Epithelium Derived Factor (PEDF) 
en el tratamiento de la neovascularización coroidea 
en modelo animal de degeneración macular asociada 
a la edad”.

La convocatoria registro el número de 678 inscritos 
récord de asistencia, por segundo año consecutivo, de 
los Congresos de la Societat Catalana d‘Oftalmologia, 
destacando la gran afluencia de público a todas las 
sesiones, los cursos y la exposición comercial. Se 
siguió de forma muy estricta el tiempo de las pre-
sentaciones, por lo que queremos agradecer a los 
moderadores y a todos los participantes su esfuerzo 
y dedicación a ello. También queremos agradecer la 
presencia a todos los asistentes de Cataluña y de 
toda España.

En la Asamblea General se procedió a la renova-
ción de los cargos de Presidente, Tesorero y Vocal 
por acabar su mandato los Dres. Ferran Mascaró 
Ballester, Antoni Dou Saenz de Vizmanos y Gorka 
Martínez Grau. Fueron elegidos los Dres. Julio de la 
Cámara Hermoso, Mª Isabel Canut Jordana y Jordi 
Loscos Arenas

Siendo este mi último año como presidente quiero 
aprovechar este editorial para despedirme dando las 
gracias, en primer lugar, a todos los miembros de la 
Junta que han colaborado conmigo durante estos 
cuatro años en especial a los Dres. Antoni Dou y 
Gorka Martínez Grau ya que entramos y nos vamos 
juntos. A las casas comerciales que tanto nos han 
ayudado y al personal de l‘Academia que han traba-
jado a nuestro lado.

También quiero agradecer a todos los socios de la 
Societat su confianza y su colaboración asistiendo 
a los Congresos y consiguiendo así estos récords de 
asistencia.
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Después de haber estado 16 años en la Societat. 
Cuatro como vocal, cuatro de secretario y cuatro de 
Vicepresidente ha sido un honor haber sido otros 
cuatro años vuestro Presidente. Estoy muy contento 
por el resultado de estos cuatro últimos congresos, 
tanto por la asistencia como por el elevado nivel 

científico que hemos conseguido gracias al esfuerzo 
de todos. Finalmente quiero dar la bienvenida a la 
nueva Junta deseando, y estando convencido, que 
alcanzaran grandes éxitos.

A todos gracias. Muchas gracias.


